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第1684回例会記録　平成25年7月30日（火）  5/46回

＜点鐘＞　� 小塚会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　� 小塚会長��
東京たまがわRC　磯篤明様

＜会長報告＞　� 小塚会長
1.�第2590地区　地区大会のご案内�
　10/18（金）　登録開始12：05　点鐘12：45
　10/19（土）　�登 録 開 始11：45　 点 鐘12：45��

ミューザ川崎シンフォニーホール　
　9/19（木）��　チャリティーディナーパーティー
　今年度は横浜ではなく川崎での開催となります。
2.�地区大会チャリティーゴルフ大会のお知らせ
　9/24（火）　��戸塚カントリークラブ
　締切は8/20（火）阿久澤会員まで
3.�クラブ米山記念奨学委員長会議開催のご案内
　8/20（火）　15：00～17：00
　　　　　　メモワールプラザソシア21�4F
　赤本委員に依頼いたします。
4.��イザベラが先週火曜日に無事帰国しました。日本
を大いに楽しんだ彼女の持ち帰りの荷物は、全部
で5個、90㎏にもなったそうです。サンパウロに、
無事到着したと連絡もありました。

＜幹事報告＞　� 中村幹事
＊活動計画書着　川崎大師RC　
＊会報着　川崎大師RC

＊文書着　川崎麻生RC
＊その他
・ロータリー為替レート変更　8/1～　1＄＝100円
・横浜東RAC8月第一例会のご案内

＜ニコニコ委員会＞　� 結城委員長
　東京たまがわRC　磯篤明様→「お世話になりま
す」。当クラブより　小塚会長→「桐光の熱い夏も超
あっけなく終わってしまいました。秋の大会からセ
ンバツを目指すよう頭と心を切り替えます。残念。
会員の皆様も体に気を付けて心置きなく長い長い夏
を楽しんでください」。中村幹事→「今年の夏は猛暑
やゲリラ豪雨など荒れた天候が続いております。皆
様くれぐれもお気をつけてください」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、安
藤志子会員、浅沼会員、井上久会員、井上勇会員、
小島会員、内藤会員、中島健児会員、野島会員、大
矢会員、親松会員、佐藤会員、関山会員、鈴木文夫、
玉井会員、靏丸会員、碓井会員、渡邊会員、山内会
員、菅会員、結城会員。

＜出席委員会＞　� 安藤志子委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1686回	  8 月20日	 招聘卓話①　会員増強委員会

第1687回	  8 月27日	 クラブ協議会②　

第1688回	  9 月 3 日	 委員会報告④　青少年奉仕・米山奨学委員会の各委員長	

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例	会	日	 毎週火曜日		12：30〜13：30　　　
例会会場	 ホテルモリノ7F		TEL	044-966-1300

会長		小塚	良雄
幹事		中村和広
会報		中村和広

平成25年7月30日（火）　

第1684回例会

会員 出席 欠席 メーク

第1684回� 39� 31� 8� � 79.49%
第1683回� 39� 32� 7� � 82.05%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜新入会員自己紹介＞　� 小島会員
　団塊世代の生まれ
です。略歴ですが、
製薬会社でサラリー
マンとして勤務した
後、読売ランドで商
売をしておりまし
た。現在は介護を専
門とするホームを運
営しております。介
護は社会の中で笑っ
て過ごせる商売であ
りませんが、営業経
験が長かったためか、入居相談等も含めてホーム内
のあらゆる業務に携わっております。皆さんのお役
にたてると思いますので遠慮なくご相談ください。
どうぞよろしくお願いいたします。

＜会員増強委員会＞　� 大矢委員長
　9月中頃まで身動
きできないので、先
にお詫びいたしま
す。『出でて学び、
出でて奉仕せよ』こ
れは最高のキャッチ
フレーズで、仲間を
入れる場合には、地
域をより明るく、自
分達の終の棲家とし
て活動できるように
進めていきたいと考
えております。会員増強は5つのグループがあるの
で、夏の間に何人かリストアップしていただいて、9
月以降皆さんと決めていきたいと考えています。無
理をせず本当の意味での仲間をまず一人ずつ増やし
ていければと思いますので、皆様のご尽力をよろし
くお願いいたします。

＜ロータリー情報委員会＞　� 安藤亨委員長
　ロータリー情報委
員会はロータリーの
中でも珍しい三年委
員で、また大きな役
割が2つあると考え
ております。
1.�新入会員への情報
提供
　新会員に対する入
会後のケアは充分な
配慮が必要です。早
期にクラブになじん
で理解して頂けるように、ロータリー用語、ロータリー
的思考を中心に資料を活用しながら、情報提供し各種
の活動に積極的に参加してもらえるように努めます。
　私も新入会時にはロータリーの活動がよく分かり
ませんでした。分からないと興味が持てないし、興
味が湧かないと好きになりません。ロータリー独自
の用語やフレーズを理解できるように、インフォメ
ーションすることが大事だと思います。
2.既存会員への情報提供
　変わる所、守る所、その時代に合わせていかなけ
ればなりません。例えば1業種1会員、出席率の計算
方法、出席免除について、そして四大奉仕から五大
奉仕、というような変化を各会員に掘り下げた情報
として伝えなければならないと思っております。
　どこまでできるか分かりませんが、どうぞよろし
くお願いいたします。

＜クラブ会報・ホームページ委員会＞� 関山委員長
　クラブ会報は例会
を記録する大切な役
割を担っておりま
す。昔の会報委員会
は会報作成がとても
大変で、印刷会社に
原稿の入稿も間に合
わないくらいでし
た。今度40周年がや
ってきますけれど、
その時に蓄積された
記録誌として、みな
さんにお届けできると思います。
　IT化していくのは便利で効率化につながるかと
思いますが、時代の流れに敏感になりつつも焦らず
着実なIT化を目指し、クラブ運営の縁の下の力持
ち的な立場として努力していく考えでおります。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 25件� 27,000円� 132件� 148,827円
� 0件� 0円� 5件� 60,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 2件� 25,000円

累計


